

Rapport site Internet

Vous expliquerez dans ce rapport les différentes étapes de la construction et de l'hébergement de votre site, en utilisant un vocabulaire précis.

Les difficultés rencontrées, les solutions que vous avez trouvées en consultant des sites ou en lisant des ouvrages spécialisés (BU) n'oubliez pas de les mentionner

Votre point de vue sur ce que vous a apporté ce cours. Vous as-t-il permis d'acquérir une certaine autonomie pour la recherche de solutions ?

Les étapes de construction :

La première étape fut de choisir un thème pour mon site internet. Un thème qui me plait, et qui pourrait intéresser un large public notamment les étudiants et vous même. J'ai retenu le thème de la pêche dans la région audomaroise qui est l'une de mes passions.

La seconde étape pour construire mon site a été la recherche d'informations sur les différents Aspects de cette passion que je voulais présenter. J'ai du également installer les logiciels comme Kompozer et Filezilla pour pouvoir réaliser mon site.

Ensuite, il a fallu commencer la création des page html via l'éditeur Kompozer. La première page à construire est celle de l'index qui permet d'accéder à chacune des destinations.

Après, il a fallu établir un plan commun pour chacune des destinations. Un plan reprenant les différentes informations récoltées afin de pouvoir les classer par rubriques (exemple : lieux, actualité...). Une fois se plan créé, je l'ai complété avec les

informations recueillies.

L'étape suivante a été d'établir des liens entre les différentes pages.

Ajouter des informations, des liens externes, des photographies, des vidéos, des flux RSS...

Une fois les pages réalisées, on utilise le serveur client FTP (Filezilla Client) pour transférer ces pages vers l'« hébergeur » (free) qui lui même publiera mes pages sur le net. Ces pages seront alors visibles à partir d'un Navigateur Web comme Internet Explorer ou Mozilla

Firefox en tapant l'adresse de mon site : <http://clement.luthun.free.fr>

Les difficultés rencontrées :

La création de mon site Internet ne m'a pas posé de problème dans l'ensemble. L'utilisation de Kompozer est classique comme celle d'un traitement de texte. L'insertion de photos et de vidéo reste assez simple.

Par contre, je ne savais pas comment insérer des objets flash, un flux RSS, un java script, ainsi que de passer d'un fichier doc à un fichier pdf.

A partir de recherche sur Google, j'ai pu m'en sortir et apprendre à surmonter mes difficultés.

Pour ce qui est de l'utilisation de Filezilla, la méthode de transfert m'a posé beaucoup de problème et c'est une autre élève qui a su m'expliquer le procédé.

Les acquis

Ce cours permet de travailler à notre rythme sur la création d'un site Internet qui nous ressemble et que l'on pourra partager avec les autres étudiants. Ce travail personnel est intéressant car il est une source de motivation supplémentaire, contrairement à un cours classique où tout le monde réalise un projet déjà défini. On ne voit pas réellement que l'on est occupé de travailler et répondre à des objectifs définis par le professeur. Le fait d'être sur un sujet qui nous intéresse, sans réelles contraintes ou obligations, nous laisse une grande

liberté et beaucoup d'autonomie. Nous sommes en autonomie dans la création du site, dans nos recherches de renseignements pour dépasser nos difficultés rencontrées.

De plus je pense poursuivre ce travail avec la création d'un nouveau site puisqu'une équipe de pêche vient d'être créée dont je fais partie.

Ce travail nous sollicite dans de nouvelles compétences en informatique qui sont très intéressantes à réutiliser dans le monde professionnel par exemple pour la création de site Internet pour une association...